

Martes, 16 Enero 2024 11:49

Luego de labores de mantenimiento, planta de gas de Cupiagua ya se encuentra operando nuevamente

Escrito por **Casanare Noticias**

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ☆☆☆☆☆ (0 votos)

Tweet Like 0



La planta de gas de Cupiagua ya se encuentra funcionando nuevamente, luego de haber concluido las obras de mantenimiento, las cuales concluyeron un día antes de lo previsto.

Así lo anunció Ecopetrol, empresa que además resalto que dichas labores se adelantaron bajo estrictos protocolos de seguridad industrial y sin incidentes.

Según la compañía el mantenimiento de la planta ubicada en el municipio de Aguazul, estaba programado para realizarse entre el 04 de enero y las 12 horas de ayer 15 de enero.

Sin embargo, la actividad concluyó un día antes de lo previsto, es decir el domingo 14. Fueron necesarias “118 mil horas hombre para cumplir con los trabajos, que permitieron asegurar la integridad de las operaciones, mantener la vida útil de la infraestructura y contar con equipos operativos al 100% para entregar al país el gas que Ecopetrol produce en el Piedemonte llanero”, precisó la compañía a través de un boletín de prensa.



En cuanto el objetivo del mantenimiento, se precisó que el mismo estuvo dirigido a garantizar el abastecimiento de gas natural en los hogares, el transporte y el comercio, en la medida que reduce riesgos o problemas a futuro.

En total, 850 personas, en su mayoría de la región, las que participaron en la parada de planta, de los cuales 502 tuvieron una oportunidad laboral con el mantenimiento.

El éxito de la actividad y su terminación anticipada se debe a la articulación entre Ecopetrol, la institucionalidad, los gremios, las comunidades y los sindicatos, para llevar a cabo las labores sin inconvenientes.

Cabe recordar que Cupiagua entrega a la red de gasoductos alrededor de 210 millones de pies cúbicos de gas natural, por día, que abastecen el interior del país.

Visto 330 veces

Modificado por última vez en Martes, 16 Enero 2024 12:11

Publicado en CN

Etiquetado como #hidrocarburos #Ecopetrol #Cupiagua

Lo último de Casanare Noticias

- Trágico accidente en carretera entre Yopal y Paz de Ariporo dejó un joven fallecido
- Capresoca figura entre las 21 EPS demandas por el Ministerio de Salud
- En Hato Corozal niño de tres años murió al caer en un caballo
- Crisis de seguridad y drogas plaga el barrio el Progreso III: Vecinos exigen acciones inmediatas
- En Yopal de un golpe con objeto contundente en la cabeza, mataron "El Jardinero"

Artículos relacionados (por etiqueta)

- GeoPark sigue siendo un buen vecino
- Más de 30 mil millones de pesos durante 2023: La cifras de inversión social de Geo-Park en Casanare
- Programa "Agua para Todos": Compromiso con el desarrollo Sostenible
- La ACP ratificó compromiso de apoyo a gobernantes electos de Casanare
- Ecopetrol hizo un nuevo hallazgo de gas natural mar adentro

Más en esta categoría: « Más de 5 millones de dólares le adeuda Capresoca a la Clínica Casanare En Yopal de un golpe con objeto contundente en la cabeza, mataron "El Jardinero" »

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será publicada.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *



escribe tu nombre ...

Email *
Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web
escribe la URL de tu sitio Web ...

No soy un robot 
reCAPTCHA
Privacidad · Términos

Enviar comentario

[volver arriba](#)

Noticia en vídeo



Edición:

Martha Sánchez

No. Telefónico: 3112261163

Correo electrónico:

marthaelena229@gmail.com

Periodista:

Rosalba Múnera Valencia

No. Telefónico: 3108784705

Correo electrónico:

romu.valencia@gmail.com

Periodista:

Fredy Orlando Gutiérrez

No. Telefónico: 310 3431938

Correo electrónico:

fredyorlando690903@gmail.com

Redactor de contenidos sociales:

Carlos Ospina Corredor

No. Telefónico: 310 7917553